

28.04.2024 Umweltfestival in Berlin

Die Projektgruppe Klimahanf des LPV Prignitz-Ruppiner Land e.V. beteiligte sich am Umweltfestival am 28. April 2024 rund um das Brandenburger Tor in Berlin. Besucherinnen und Besucher informierten sich an gut 250 Ständen. Gemeinsam mit Vertretern der Klimapraxis gGmbH und CannaBau aus Berlin informierten Andrew Foerster und Dr. Norbert Höpfer von der Projektgruppe Klimahanf das Publikum. Die Vorteile von Nutzhanf und das Bauen mit Hanfkalk standen bei diesen Gesprächen im Mittelpunkt.

Das schöne Wetter lockte die Menschen in Scharen auf die Straße des 17. Juni. Unser Gemeinschaftsstand war sehr gut besucht. Mit zahlreichen Mustern und Beispielen aus der Praxis erfuhren die Menschen, welche klimapositiven Eigenschaften der Einsatz von Hanf als Baustoff bewirkt. Viele waren davon schwer beeindruckt! Wir haben aktiv hunderte Flyer verteilt und führten viele interessante Gespräche. Das war ein rundherum gelungener Tag.

